

I. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Politeknik Negeri Jember adalah suatu perguruan tinggi yang menyelenggarakan pendidikan profesional, yaitu suatu program pendidikan yang mengarahkan proses belajar mengajar pada tingkat keahlian dan mampu mengembangkan serta melaksanakan standart-standart keahlian secara spesifik. Sistem pendidikan yang diberikan berbasis pada peningkatan keterampilan SDM dengan memberikan keterampilan dan pengetahuan dasar yang kuat, sehingga lulusannya mampu mengembangkan diri terhadap perubahan-perubahan. Disamping itu output yang diharapkan selain dapat memasuki daerah industri, juga untuk memperdayakan dan mengangkat potensi daerah serta mampu berwirausaha secara mandiri.

Magang Kerja Industri (MKI) merupakan kegiatan dalam kurikulum Politeknik yang bertujuan agar mahasiswa mendapatkan pengalaman dari kondisi yang nyata dan dapat dijadikan bekal untuk terjun di lapangan dan masyarakat. Magang Kerja Industri (MKI) merupakan suatu kewajiban bagi setiap mahasiswa Politeknik Negeri Jember terutama bagi program D4, yang mana waktu pelaksanaannya dilakukan pada semester VIII (delapan) selama 512 jam atau disetarakan dengan tiga bulan. Adanya kegiatan Magang Kerja Industri (MKI) ini diharapkan mahasiswa mampu mendapatkan ilmu dan pengalaman baru yang tidak didapatkan di akademis baik secara kuliah maupun praktikum, dengan demikian mahasiswa memiliki suatu kemampuan dan keahlian dibidangnya masing - masing sehingga mahasiswa memiliki kualitas yang siap untuk bersaing dalam mencari pekerjaan.

Magang pada perusahaan berbasis agroindustri merupakan salah satu bagian kurikulum progam Diploma IV Manajemen Agroindustri. Setiap mahasiswa wajib melaksanakan magang pada perusahaan agroindustri sebagai syarat untuk meraih gelar Sarjana Sains Terapan.

Sering dijumpai perbedaan diantara teori dan praktek dalam pelaksanaan magang kerja industri. Perbedaan tersebut merupakan permasalahan dalam

kenyataan yang harus diselesaikan. Penyelesaian masalah tersebut menuntut adanya kemampuan dalam menerapkan teori yang telah dikuasai. Kemampuan ini hanya dapat dicapai bila mahasiswa telah cukup menguasai teori, mendapatkan pengalaman, dan pelatihan. Disisi lain permasalahan yang timbul dalam praktek justru menjadi pendorong pengembangan ilmu pengetahuan dan aplikasi teori yang telah ada.

Pemilihan tempat magang di PT. Benih Citra Asia karena perusahaan tersebut cukup dikenal masyarakat luas. Kegiatan magang dititik beratkan pada proses produksi benih masuk hingga barang jadi siap *packing* dan siap kirim.

PT. Benih Citra Asia merupakan perusahaan yang bergerak dibidang produksi benih hortikultura. Kegiatan yang dilakukan yaitu meliputi bidang riset dan pengembangan, produksi, dan pengadaan varietas benih unggul, khusus benih sayuran. Produk yang dihasilkan yang telah dikenal dengan merek “Bintang Asia”. Mengingat pentingnya kualitas karyawan karena keberhasilan suatu perusahaan juga dipengaruhi oleh hasil kerja karyawan, begitu juga pada proses pengemasan. Semakin baik kerja karyawan pada bagian pengemasan, maka semakin baik pula output pengemasan benih yang dihasilkan.

Berdasarkan latar belakang yang dikemukakan di atas, sangat penting mengetahui dan memahami tentang prosedur kerja bagian pengemasan yang menghasilkan output berkualitas mulai dari standarisasi penimbangan hingga pengemasan yang bagus.

1.2 Tujuan

1.2.1 Tujuan Umum

Magang Kerja Industri (MKI) ini memiliki beberapa tujuan, namun secara umum tujuan diadakannya magang kerja industri ini antara lain:

- a. Untuk memperluas pengetahuan dan wawasan berpikir dalam menerapkan ilmu yang dipelajari serta keterkaitannya dengan bidang ilmu yang lain.

- b. Melihat dan memahami secara langsung proses pengolahan hasil produksi di perusahaan dengan dasar teori yang telah diterima di bangku kuliah.
- c. Memperoleh pengalaman kerja secara langsung sehingga dapat membandingkan antara teori yang diperoleh dengan aplikasinya di lapangan.

1.2.2 Tujuan Khusus

Selain tujuan umum, diadakannya Magang Kerja Industri (MKI) di PT.

Benih Citra Asia Jember adalah untuk :

- a. Mengetahui dan memahami prosedur kerja divisi *plant* khususnya pada bagian pengemasan di PT. Benih Citra Asia.
- b. Mempelajari dan mengkaji berbagai masalah yang ada dalam manajemen pengemasan terutama adanya *lose packing* .

1.3 Tempat dan Waktu Pelaksanaan

Pelaksanaan Magang Kerja Industri dilakukan di kantor pusat PT. Benih Citra Asia, Jember yang beralamatkan di Jl. Akmaludin 26 Jember 68175 Jawa Timur. Waktu pelaksanaan selama 3 bulan atau setara dengan 512 jam kerja yang dimulai pada tanggal 3 Maret 2014 sampai selesai (jadwal terlampir) dimana pelaksanaannya terjadwal sesuai dengan departemen/divisi yang bersangkutan, yaitu Divisi Plant.

1.4 Metode Pelaksanaan

Pelaksanaan Magang Kerja Industri (MKI) menggunakan beberapa metode untuk mendapatkan data sebagai bahan pembuatan laporan, yaitu:

a. Pengumpulan Data Primer

Praktikan mengumpulkan data primer dengan melakukan sendiri kegiatan pengemasan benih yang dilakukan di lapang dengan bimbingan dari pembimbing lapang.

b. Demonstrasi

Mencari data atau sumber informasi dengan melihat secara langsung terhadap objek yang didemonstrasikan secara singkat oleh pembimbing lapang.

c. Wawancara

Mencari sumber informasi data di lapang baik data primer maupun sekunder yang dilakukan dengan cara diskusi langsung dengan pembimbing lapang dan pekerja.

d. Dokumentasi

Mencari sumber data sekunder dan data pendukung dengan menggunakan gambar (foto) dokumentasi sebagai bukti hasil kegiatan Magang Kerja Industri.

e. Studi Pustaka

Mencari sumber data sekunder dengan mencatat bahan-bahan dari pabrik dan kantor PT. Benih Citra Asia dan juga literatur pendukung lain serta informasi dari jurnal dan artikel hasil penelitian dari perpustakaan maupun situs internet.